



An den Grossen Rat

21.5369.02

PD/P215369

Basel, 7. Juli 2021

Regierungsratsbeschluss vom 6. Juli 2021

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Zeitschrift MIX zum Thema Ausländer und Asylanten»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

Viele Jahre habe ich die Zeitschrift MIX gelesen. Es war so eine Zeitschrift, die rund viermal pro Jahr kam und Themen wie Ausländer und Asylanten behandelt hat. Nun bekomme ich die Zeitschrift nicht mehr zugestellt.

Es waren rund fünf Kantone, die diese Zeitschrift zusammen rausgegeben haben. Dabei war auch unserer Kanton Basel-Stadt.

1. Warum ist Basel-Stadt aus dieser Zeitschrift ausgestiegen?
2. Gibt es diese Zeitschrift nicht mehr?
3. Gibt es ein Ersatz-Angebot für diese Zeitschrift?
4. Beim Einwohnermeldeamt Basel lagen immer viele Zeitschriften und Info Blätter auf. Wegen Corona liegt dort nichts mehr auf. Wo findet man nun diese Drucksachen?

Eric Weber

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Der Kanton Basel-Stadt gab in Kooperation mit anderen Kantonen zweimal jährlich das «MIX Magazin für Vielfalt» heraus. Dies wurde nach 20 Jahren per Ende 2019 eingestellt. Seitdem informiert der Kanton über Integrationsthemen in digitaler Form mit dem «MIX Newsletter für Vielfalt». Auch weitere Informationen sind digital abrufbar.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Beat Jans
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin